



Aliou Cissé, le sélectionneur de l'équipe nationale du Sénégal, a exprimé sa détermination à dompter les Lions du Cameroun dirigés par Rigobert Song. Alors que les deux équipes s'affronteront le 16 octobre au stade Bollaert-Delelis, de Lens en France, ce match amical revêt une importance particulière pour les Lions de la Teranga.

Cissé déclare que malgré le caractère amical de la rencontre, il considère que chaque match est une occasion de se mesurer et de progresser. Il affirme que son équipe souhaite évoluer dans des rencontres de cette envergure, afin de se préparer au mieux pour la prochaine Coupe d'Afrique des Nations et les éliminatoires de la Coupe du Monde.

Le sélectionneur sénégalais insiste sur l'importance de la victoire, déclarant que son équipe se prépare pour gagner et conserver son titre de champion d'Afrique. Il met également en avant l'intensité des matchs africains et l'importance de cette préparation pour les échéances à venir.

«C'est toujours un match amical. Même si vous échouez, cela reste un échec. Dans ce match, il y a eu de très bonnes choses. On aurait pu choisir une autre équipe que l'Algérie ou le Cameroun. Mais c'est dans ces réalités que nous souhaitons évoluer. Le match contre l'Algérie était typiquement un match africain en termes d'intensité, en termes de tout ce que je voulais dans cette préparation. Je n'ai aucun doute contre le Cameroun. Je pense que c'est ce que veulent les joueurs et mon équipe aussi. Nous

nous préparons pour la Can et la seule chose importante pour nous est le premier match d'ouverture que nous jouerons à la Can. Et bien sûr, les éliminatoires de la Coupe du monde auront lieu en novembre. Ces matchs amicaux vont nous permettre de nous améliorer. Nous ne nous préparons pas à une défaite, nous préparons ces matches pour gagner. La seule chose importante est de conserver notre titre », a déclaré Aliou Cissé.

Ce match amical entre les Lions du Sénégal et les Lions du Cameroun promet donc d'être un véritable test pour les deux équipes, qui chercheront à affirmer leur suprématie sur le continent africain.